











digital.union@sonapresse.com

LE RUSSE MOLCHANOC BAT LE RECORD DE PLONGÉE



Le plongeur vedette russe Alexey Molchanov, 34 ans, 14 titres de plongée, a revendiqué un nouveau record en descendant à 80 mètres de profondeur en apnée dans les eaux glacées (seulement 3 °C) du Baïkal en Sibérie, le lac le plus profond au monde. En tenue de plongée bleue, il s'est enfoncé à travers une large ouverture creusée dans la glace. Sa mère Natalia Molchanova, elle-même championne de ces disciplines, a disparu lors d'une plongée en Espagne en 2015.

POLOGNE. UN HOMME EST RECALÉ DU PERMIS DE CONDUIRE... POUR LA 192E FOIS



Un Polonais de 50 ans a récemment raté pour la 192e fois son examen théorique du code de la route, établissant au passage un nouveau record du nombre d'échecs à l'épreuve dans son pays. L'homme qui habite Piotrków Trybunalski essaie depuis 17 ans de franchir cette première étape dans l'obtention de son permis de conduire, rapporte le média local Notes from Poland. Son identité n'a pas été communiquée.

CHINE. VISAS SIMPLIFIÉS POUR LES PERSONNES VACCINÉES



Selon un tweet de China Daily Africa, la Chine simplifiera les demandes de visa pour de nombreux ressortissants étrangers qui ont été vaccinés avec des produits chinois Covid-19 vaccins, dernière étape vers la normalisation des échanges de personnel.

L'actu du web LE (*-) BUZZ DE LA SEMAINE

Projet immobilier d'Okolassi: le promoteur s'est enfui

Serge A. MOUSSADJI Libreville/Gabon

EST le site directinfosgabon qui a révélé, il y a quelques jours, cette drôle d'affaire dans le secteur de l'immobilier (reprise depuis par plusieurs médias): le promoteur s'est évanoui dans la nature avec les 60 millions de francs des réservataires.

Petit rappel des faits. En 2016, le site d'Okolassi est attribué aux agents de l'Asecna par l'État. Le ministre de l'Habitat de l'époque propose alors aux agents de l'Asecna l'apport de Gedd'Afrik, une entreprise d'un compatriote opérant dans le secteur immobilier, pour la construction de leurs logements.

"Après la rencontre entre les parties, les agents vont chacun débourser la somme de 1 million à l'opérateur. Soit plus de 60 millions de francs encaissés pour entamer les premiers travaux", signale le site précédemment mentionné. Les concernés, qui ont été mystifiés, se rendent compte de sa disparition seulement quatre ans après et que le terrain sur lequel devaient être bâties plus de 600 maisons, appartient désormais à une maison de téléphonie mobile.

Pourtant, en 2018, certains réservataires avaient bien senti que



L'entrepreneur Jules-Franck Moulomba avait la charge de construire, via son entreprise GEDD'Afrique Gabon, 650 logements.

l'affaire prenait une mauvaise tournure. "Cela fait deux ans déjà que vous nous prenez les têtes avec tout votre bla-bla-bla. Passez aux actes maintenant, nous voulons voir ces logements. Nous en avons marre M. le DG

de Gedd'Afrique Gabon", avait écrit Ida Otri sur la page Facebook du ministère de l'Habitat. Depuis l'annonce de la disparition du responsable de cette entreprise immobilière, de nombreux internautes se demandent

si ce dernier a toute sa tête. Ils ironisent sur ce coup de folie à "seulement" 60 millions de francs, alors que d'autres parviennent à disparaître avec des centaines ou des milliards de francs.

Humeur

HUMEUR POLLUÉE PAR DES RUMEURS SUR DES VACCINS

Innocent M'BADOUMA Libreville/Gabon

U moment où le Gabon affine son plan national de vaccination, une véritable phobie enfièvre la toile. Désinformations volontaires et fake news sur des effets supposés dévastateurs des vaccins contre le Covid-19 sur la santé humaine polluent ainsi l'humeur. Car, proportionnellement à l'espoir qu'ils suscitent, les vaccins notamment à ARN, soulèvent légitimement de nombreuses questions et des craintes. Cette phobie à l'idée de se vacciner s'est emparée des internautes

suite au cas de thrombose vei-

neuse (caillot de sang dans une veine) du sérum AstraZeneca. L'Autriche a suspendu un lot de vaccins le 8 mars dernier, après la mort d'une infirmière de 49 ans qui venait de se faire inoculer ce vaccin, suite à une mauvaise coagulation sanguine. Même si l'Agence européenne des médicaments a finalement donné, le 17 mars, son feu vert pour l'injection du vaccin AstraZeneca, les réseaux sociaux en ont profité pour intoxiquer et instrumentaliser des millions d'internautes. Les réseaux du Gabon n'étaient pas en reste. Sur WhatsApp, les internautes gabonais de mauvaise foi n'ont pas tardé à répandre des fake



news sur le lot de 100 000 doses de vaccins reçus par le Gabon, le 12 mars dernier. Comme ceux qui peuvent apporter une information scientifique, bétonnée, sérieuse et impartiale sur l'importance de la vaccination se taisent, les rumeurs prospèrent.

Les autorités font face à la méfiance grandissante des populations et à la peur des Gabonais d'être pris pour des cobayes de l'industrie pharmaceutique. L'usine à fabriquer les fake News s'est mise en branle pour polluer